

Personil Polsek Rengasdengklok Giatkan Patroli Malam Hari Guna Antisipasi Gukamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.INFORMAN.ID

Dec 8, 2024 - 15:20



Polres Karawang Polda Jabar - Guna menjaga Keamanan dan ketertiban di wilayahnya Anggota piket unit Samapta Polsek Rengasdengklok, Polres Karawang Polda Jabar, meningkatkan kegiatan Patroli Prekat malam hari, Minggu dini hari, (08/12/2024) Pukul.01.25 WIB

Kegiatan patroli tersebut dalam rangka mencegah terjadinya tindak kriminalitas 3C (Curat, Curas, Curanmor) dan Geng Motor maupun kejahatan jalanan lain, hal ini untuk memberikan keamanan dan ketertiban kepada masyarakat

Patroli Prekat yang dilaksanakan anggota uni Samapta polsek Rengasdengklok Aiptu Deni Awaludin dan Aipda Audien Prasetyo dan Bripka Arip Utomo menysasar obyek Vital, dan Proyek Pembangunan Rumah sakit Proklamasi Rengasdengklok, Desa Rengasdengklok Selatan Kec. Rengasdengklok Kab Karawang.

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,M.H. Melalui Kapolsek Rengasdengklok Aip H.Edi Karyadi.S.H., menyampaikan, anggota berpatroli secara rutin mobiling dengan menyambangi tempat - tempat yang di anggap rawan gangguan kamtibmas seperti Obyek vital, Pemukiman warga dan Proyek Pembangunan Rumah Sakit Umum Rengasdengklok

"Kegiatan patroli yang dilakukan secara mobiling oleh anggota unit samapta dengan mendatangi tempat - tempat yang selama ini dianggap rawan kriminalitas, Obyek vital, pemukiman warga dan Perbankan dan Proyek Pembangunan Rumah Sakit Umum Proklamasi Rengasdengklok yang dianggap rawan kriminalitas", jelas Kapolsek Rengasdengklok Aip Edi Karyadi. Minggu siang (08/12/2024)

Menurut Kapolsek, dengan kehadiran petugas patroli ditengah masyarakat, diharapkan dapat mencegah niat oknum pelaku tindak kejahatan yang akan melakukan aksinya.

"Patroli terus kita tingkatkan terutama pada jam - jam rawan, seperti pagi, siang, sore dan malam hari, sehingga dengan harapan dapat mencegah dan mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan dan aksi premanisme yang meresahkan masyarakat," Pungkas Kapolsek

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain